

Wakili Danrem, Kasi Ops Kasrem 142/Tatag hadiri Upacara Harhubnas : harap dorong Peningkatkan Kinerja di Sektor Transportasi

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 19, 2023 - 16:33



Mamuju - Kasi Ops Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Awang Danuarta, S.Sos hadir pada upacara Hari Perhubungan Nasional (Harhubnas) yang ke- 53 tahun 2023 tingkat Provinsi Sulawesi Barat di Kantor Unit Penyelenggara Pelabuhan kelas I Mamuju, Jl. Yos Sudarso, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju, Prov. Sulbar (19/09/2023)



Bertindak selaku inspektur Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh, S.H., M.H. (Pj Gubernur Sulbar).

" Dalam sambutan Pj Gubernur mengatakan Hari Perhubungan Nasional Tahun 2023 ini merupakan momentum yang tepat bagi kita sebagai Insan transportasi untuk terus bersama bergerak maju, meningkatkan kinerja sektor transportasi untuk kepentingan masyarakat Indonesia

Tema besar Hari Perhubungan Nasional tahun ini adalah "Melaju Untuk Transportasi Maju", tema ini dimaksudkan untuk menunjukkan bagaimana para insan transportasi mampu terus bergerak secara konsisten dalam kerja-kerja nyata," tutur Pj. Gubernur

" Saya mengimbau kepada seluruh jajaran Kementerian Perhubungan selaku regulator sektor transportasi agar dapat bekerjasama, guna mendorong optimalisasi agar pelayanan terbaik dapat diberikan kepada masyarakat," imbuah Pj. Gubernur Prof. Zudan

Ditempat yang sama Kasi Ops Kasrem 142/Tatag mengatakan bahwa dengan momentum Harhubnas ini, seluruh moda transportasi, baik udara, laut dan darat bisa berjalan dengan baik, semua terlayani dengan baik dan harapan kami adanya peningkatan kinerja dan pelayanan di sektor transportasi," harap Kolonel Awang



Ditempat terpisah Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han mengucapkan Selamat Hari Perhubungan Nasional yang ke- 53 tahun 2023 untuk para insan transportasi. Semoga pelayanan transportasi di Indonesia khususnya di wilayah Sulawesi Barat ini dapat saling bersinergi bersama stakeholder terkait guna mewujudkan transportasi yang selamat, aman, nyaman dan sehat serta memberikan yang terbaik bagi pelayanan publik," harap Danrem 142/tatag